



Voluntariado del Policlínico del Dolor del Hospital de Victoria cumple hoy 26 años

Estas personas cumplen la muy loable labor de acompañar a los enfermos terminales y sus familias en sus últimos momentos.

Neimar Claret Andrade

El 9 de octubre de 1998, se fundó en el Hospital de Victoria, el Voluntariado del Policlínico del Dolor, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los pacientes oncológicos y ayudar a sus familiares durante la fase terminal de la enfermedad, agrupación que hoy cumple 26 años de fundada.

El actual presidente del Voluntariado, Iván Rivas Fernández manifestó que la organización fue fundada por la asistente social Marcia Vorphal y que, actualmente, cuentan con 22 voluntarios activos, tres pasivos y algunos voluntarios a honorarios que los apoyan económicamente.

"Este grupo fue asumido más tarde —indicó— por Don Cristóbal Villena B. quien lo presidió por muchos años, realizó una labor desinteresada y tremendamente humana con la comunidad de Victoria y sus alrededores. Él dejó su cargo en abril del año 2022".

Tras esto se eligió una nueva directiva conformada por

dente), Aldina Valdez Riquelme (secretaria), Liliana Vera Moya (tesorera) y Pamela Toro (directora).

Asimismo señaló que el Voluntariado del Policlínico del Dolor recibe financiamiento a través de proyectos, principalmente municipales y otros, para lograr ofrecer las atenciones a la comunidad.

Rivas Fernández detalló que actualmente la organización cuenta con insumos y apoyo quirúrgicos u ortopédicos gracias a la subvención municipal y apoyo de otras instituciones, tales como: bastones ortopédicos, muletas, catres clínicos, sillas de rueda, colchonetas, bañitos, andadores ortopédicos, pañales, colchonetas, colchones antiescaras, cremas emulsionadas, guantes de procedimientos, etc., todo para el cuidado e higiene del paciente.

"También —agregó— se da educación y ayuda con insumos básicos a sus familiares. Además, muchas veces se realizan ayuda en recetas y para algunas fechas significativas se llevan cajas con alimentos a las familias más desposeídas".

¿Qué labor realiza un voluntario?

El voluntario tiene la labor de visitar, tanto en el hospital como en el domicilio, al enfermo y su familia, orientando, dando ayuda espiritual según la creencia del enfermo, acompañando y educando, pero nunca debe administrar ningún tratamiento. También debe informar al Programa



Hospital si ve alguna necesidad.

Este Voluntariado se reúne los últimos viernes de cada mes en la Agrupación La Luz

a las 16 horas, para planificar y coordinar las actividades, así que las personas que deseen ingresar a la agrupación deben enviar una carta a la

asamblea la cual analizará si el postulante cumple con ciertos requisitos para ser voluntario, aunque también se puede ingresar como socio cooperador.